Poststrasse 51 9478 Azmoos Tel. 058 228 20 50 info@wartau.ch

Aus den Ratsgeschäften von Wartau

Mahlzeitenverteiler gesucht

Seit 1993 betreibt das Betagtenheim Wartau den Mahlzeitendienst. Freiwillig Helfende sind dafür besorgt, dass pro Tag ca. 20 Mahlzeiten an die Empfänger ausgeliefert werden können.

Zur Verstärkung unseres Mahlzeitendienst-Teams benötigen wir

1 - 2 freiwillige Fahrer

die mit ihrem Privatauto während einer Woche im Monat zwischen 10.30 – 12.00 Uhr Mahlzeiten in Privathaushalte der Gemeinde Wartau verteilen. Die Fahrer sind versichert und erhalten eine Entschädigung für das Auto.

Interessierte melden sich bitte für weitere Details beim Betagtenheim Wartau, Beatrice Disch, Poststr. 52, 9478 Azmoos, Telefon Nr. 081 750 20 91, Email betagtenheim@wartau.ch.

Anpassung und Erweiterung Klassierung Alter Konsumweg, G3, Nr. 231; Anpassung Klassierung Güterschuppenstrasse, G3, Nr. 429, Trübbach Genehmigung Teilstrassenplan

Ein Teilabschnitt der klassierten Strassen Alter Konsumweg, G3, Nr. 231, sowie ein Teilabschnitt der Güterschuppenstrasse, G3, Nr. 429 liegen auf der Parz. Nr. 3712, die zwischenzeitlich überbaut wird. Aufgrund dessen muss die klassierte Strassenfläche mittels Teilstrassenplan angepasst werden.

Die klassierte Fläche des Alten Konsumweg G3, Nr. 231, auf der Parz.Nr. 3712 wird bis zur Parzellengrenze aufgehoben. Dafür wird die Dreiecksfläche zur Parz.Nr. 598 neu klassiert und eine allfällige Erschliessung der Parz.Nr. 598 somit über den Alten Konsumweg, G3, Nr. 231, gewährleistet.

Die Anpassung der Klassierung Alter Konsumweg, G3, Nr. 231, sowie der Güterschuppenstrasse, G3, Nr. 429, wurden genehmigt. Sie werden dem öffentlichen Auflageverfahren nach Art. 39 ff StrG unterstellt.

Plattastutzweg, G2, Nr.88, Azmoos - Ersatz Brückenplatte Mülbach Projektgenehmigung Baumeister- und Strassenbauarbeiten

Der Plattastutzweg, G2, Nr. 88, wurde in der ersten Jahreshälfte saniert. Während den Bauarbeiten wurde ersichtlich, dass die Tragkonstruktion der Brücke, bestehend aus Natursteinplatten bzw. Beton, den heutigen Anforderungen nicht mehr entspricht und ersetzt werden muss. Die entsprechende Einwilligung für den Ersatz der Brückenplatte wurde beim zuständigen kantonalen Amt für Wasser und Energie eingeholt.

Das Projekt Ersatz Brückenplatte Mülbach wurde genehmigt. Die Baumeister- und Strassenbauarbeiten wurden im freihändigen Verfahren an die Marty Bauleistungen AG, Azmoos, vergeben.



